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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 28 janvier à 18h30 au local 402 
 

 
 
Participants  
 
Présences :                                                                               
Jean-Sébastien Roy, directeur       
Stéphanie Milette Aubert, soutien 
Julie Rioux, parent substitut  
Anne Marie Laroche, parent 
Pierre Desjardins, parent 
Claudine Frenette, soutien 
Rémy Payette, parent 
Éliane Poliquin, enseignante 
Émilie Caron, parent 
Frédéric Barbeau, commissaire 
 
Absences : 
Christine Allen, parent 
Cathy Trépanier-Gauthier, enseignante 
 
 
 
Ouverture de la séance 
 
M. Desjardins vérifie le quorum et ouvre la séance à 18h30. 
 
1. Préliminaires 

 
1.1  Période d’intervention du public 
 
Aucune intervention. 
 
 
 
1.2  Adoption de l'ordre du jour 
  
 
C.É. 28-01-001 
M. Payette propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Laroche. 
Adoptée 
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1.3 Panier du CÉ au secrétariat 
 
M. Desjardins a fait parvenir dans les derniers jours des informations par courriel concernant une 
offre de formation sur la « nouvelle » Loi sur l’instruction publique ainsi qu’une consultation du 
MÉES sur les frais scolaires. 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 10 décembre 2018 
 
Les membres consultent le procès-verbal du dernier CÉ.  Les membres relèvent deux coquilles à 
corriger. 
 
C.É. 28-01-002 
Mme Milette Aubert propose l’adoption du procès-verbal, appuyée par Mme Rioux. 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
 
- Un suivi sera fait au courant de la rencontre sur l’éducation à la sexualité. Une nouvelle    
proposition de résolution sera présentée. 
- La date pour la formation sur le Burn-out parental a été changée pour le jeudi 31 janvier. 
 
 

2. Points nécessitants une adoption ou une approbation 
 

2.1 Activités et sorties éducatives 
 
Deux demandes de sorties scolaires sont faites au conseil. M. Roy donne les informations en lien 
avec les sorties aux membres. 
 
C.É. 28-01-003 
Mme Caron propose l’adoption du calendrier de sorties, appuyée par Mme Laroche. 
Approuvée 

  
  
 
2.2 Résolution du C.É. / éducation à la sexualité 
 
M. Roy fait la lecture de la proposition de Résolution concernant l’éducation à la sexualité pour 
l’école des Trois-Portages. Il explique que les parents du conseil peuvent consulter les parents de 
l’école s’ils le désirent, car c’est un sujet qui touche les services pédagogiques. Après 
discussions, les parents du conseil décident que les conditions et modalités présentées par la 
direction sont satisfaisantes et qu’ils n’ont pas besoin de consulter l’ensemble des parents de 
l’école.  
 
C.É. 28-01-004 
 M. Desjardins approuve la résolution, appuyée par Mme Caron.  
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Approuvée 
 
 3. Points de discussion ou d’information 
 
3.1 Fonds à destination spéciale 
 
M. Roy explique certains changements au tableau des Fonds à destination spéciale. 
- Coûts du réveillon de Noël : 950 $ au lieu de 1000$. 
- Les revenus de la vente de pizza pour la deuxième moitié d’année sont également disponibles. 
 
3.2 Projet éducatif 
 
M. Roy mentionne que le projet avance bien.  Au retour des vacances des fêtes, le personnel a 
répondu à un sondage sur les valeurs. Trois valeurs ont été identifiées comme étant prioritaires 
pour l’organisation. 
 
- Engagement 
- Respect de soi et des autres 
- Entraide 
 
Les travaux se poursuivent et une première ébauche sera faite au courant du mois de février et 
présentée au conseil d’établissement à la fin du mois de février. 
 
  
3.3 Conférence Burn-out parental 
 
La conférence se tiendra le 31 janvier à l’école de La Fôret.   
 
  
3.4 Grille-matières 2018-2019 
 
M. Roy explique la grille-matières aux membres.  Le point de décision aura lieu le 28 février lors 
de la prochaine rencontre du C.É. et il invite les membres à se questionner sur les choix à faire. 
Une consultation a lieu également avec l’équipe-école et une proposition sera faite aux membres 
du conseil pour la prochaine rencontre. 
 
  
3.5 Campagne de financement 
 
 Il reste 2 campagnes de financement. 
 

- Chocolats de Pâques 
- Marchethon au mois de mai lors du mois de l’activité physique. 
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3.6 Vêtements « Tornades » aux couleurs de l’école. 

 
Possibilité d’avoir accès à des vêtements identifiés au logo de l’école.  M. Roy va s’informer 
auprès de compagnies.  Les membres mentionnent que les enfants sont heureux de porter des 
vêtements identifiés à leur école.  Un bon moyen pour développer le sentiment d’appartenance. 
 
4. Mots des représentants 

 
 
4.1 Mot du Service de garde 
 
Il y a eu beaucoup de changements au niveau du personnel depuis le départ de Mme Dupuis.  
De plus, une technicienne en éducation spécialisée est maintenant en soutien à l’équipe de 14h50 
à 17h00 du lundi au vendredi pour supporter les éducatrices avec les enfants qui ont des défis 
importants. 
 
 
4.2 Mot de la Direction 

 
 M. Roy mentionne que les inscriptions du préscolaire ont eu lieu la semaine passée et que tout 
s’est bien déroulé. Il y a eu près de 60 inscriptions.  
 
    
4.3 Mot des commissaires  

 
 M. Barbeau mentionne qu’il trouve que l’école des Trois-Portages est bien représentée au sein 
de son conseil d’établissement. Les discussions sont cordiales et les échanges des membres sont 
intéressants. 
 
 

4.4 Mot du représentant au comité de parents de la CSPO 
 
Des discussions ont eu lieu par rapport aux dons et commandites pour les écoles. En résumé, les 
écoles peuvent en recevoir, mais les donateurs ne doivent pas s’attendre à quelconque publicité ou 
avoir des conditions. De plus, l’implication ou l’engagement de l’entreprise doit être en lien avec 
la mission de l’école publique. Une communication du secrétariat général suivra sous peu. 
 
M. Couture, commissaire à la CSPO et représentant de la fondation a fait une présentation sur les 
différentes façons de faire un don. Il a également donné de l’information sur les caractéristiques 
de la fondation. Il est possible de faire une retenue à la source pour l’école des Trois-Portages en 
l’indiquant directement sur le formulaire papier. 
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4.5 Mot du comité EHDAA de la CSPO 
 
M. Desjardins nous informe qu’une nouvelle présidente a été élue pour le comité EHDAA : 
Mme Julie Legris 
  
 
4.6 Mot de l’OPP 
 
Aucun 
 
  
 5. Varia 
 
 Aucun 
 
 
6. Levée de l’assemblée 
 
 
 C.É. 28-01-05 
 M. Payette propose la levée de l’assemblée, appuyée par Mme Poliquin. 
Approuvée 
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                                                                                    Procès-verbal rédigé par Claudine Frenette 
 

 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


